

ドライバーが語る、



走行テストムービー配信中→



レーシングドライバーが本気でプロデュース!!

本当に楽しかった。

本当に疲れました。(笑)

朝から夕方までずっとS660に乗ってましたから。デモカーに乗ってノーマルに乗っての繰り返し…でも、本当に楽しかったです。ノーマルの方はパーツを装着すると段々と車が良くなっていくし、変化を感じられる。デモカーはセッティングを試す度にフィーリングが良くなる。初めは、タイムなんて気にしてなかったのに小暮さんがタイムを気にしだし、自分も気になっちゃいました(笑)。モニターのラップタイム見て最後はGTみたいになってましたね。

レースと同じ緊張感。

走り込みました。

GTの時よりも走ったんじゃないかな?

朝から夕方までずっとステアリングをにぎってました。デモカーに装着した製品のセッティングが終われば、ノーマルに一つ一つパーツを装着して、それぞれのクルマの動きをタナベさんの開発に伝える。の繰り返しとピット内はレースと同じように緊張感ありましたね。

ノーマルシートだったけどそれぞれのパーツのインフォメーションがステアリングを通じて確実に感じ取れたのは正直驚きましたね。

